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Com arrimo no art. 177, caput, do Regimento Interno desta Casa de Leis c/c o art. 27 e 28 da Constituição
Estadual requeiro à Mesa Diretora, ouvido o Soberano Plenário, que aprove o presente Requerimento de
INFORMAÇÕES direcionado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito de Cuiabá, Emanuel Pinheiro, com cópia ao
Excelentíssimo Senhor Secretário Municipal de Obras, José Roberto Stopa, e à Excelentíssima Senhora
Secretária Municipal de Saúde, Suelen Danielen Alliend sobre a conclusão da obra do UBS São João Del
Rey.

Por que a obra de construção da Unidade Básica de Saúde (UBS) do bairro São João Del Rey ainda não1.
foi concluída?
O que está sendo feito para que a obra seja finalizada?2.
Qual é a empresa atual responsável pela execução da obra?3.
Por que a empresa ganhadora da licitação abandonou a obra?4.
Quantas vezes essa obra passou por novas licitações?5.
Houve aditivo aos valores iniciais?6.
A obra possui um fiscal de contrato? Que atitudes foram tomadas a respeito da paralisação da obra?7.
Há um plano de ação de medidas necessárias e urgentes para o término das obras?8.
Qual a previsão de término da obra e de entrega à população?9.

JUSTIFICATIVA

As Unidades Básicas de Saúde (UBS) são a porta de entrada preferencial do Sistema Único de Saúde
(SUS). O objetivo desses postos é atender até 80% dos problemas de saúde da população, sem que haja a
necessidade de encaminhamento para outros serviços, como emergências e hospitais.

Os profissionais que atuam nas UBS's compõem as equipes de saúde da família com enfermeiros, dentistas
e agentes de saúde. Eles são, em sua maioria, especialistas em medicina de família e comunidade. Aqueles
que ainda não o são fazem, assim como os demais, um curso de especialização em saúde da família.

O médico de família tem uma formação ampla e integrada, que prepara o médico para fazer o atendimento
de crianças, adolescentes, jovens, adultos e idosos, homens e mulheres, sendo capaz de resolver cerca de
80% dos motivos que levam as pessoas a procurar um médico.
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Em requerimento de informaçõe sobre a paralisação da obra, em 2021, iniciada em 2017, a Secretaria
Municipal de Saúde esclareceu que a referida obra tinha sido paralisada em razão da rescisão do contrato
com a vencedora do processo licitatório inicial. Na oportunidade, afirmaram que uma nova planilha
orçamentária seria atualizada e um novo processo licitatório seria realizado para que a
retomada acontecesse no primeiro semestre de 2022.

Ocorre que até o momento, meados do segundo semestre do corrente ano, a comunidade não obteve
nenhuma resposta sobre a retomada das obras de construção da UBS São João Del Rey.

Desta feita, encaminhamos a indicação para que a Prefeitura de Cuiabá realize os procedimentos
necessários para a retomada da construção da unidade de saúde, pois os benefícios para a população serão
de grande magnitude, visto que a Unidade Básica de Saúde atenderá quase 10 mil pessoas, por meio de até
3 equipes multiprofissionais de saúde da família, o que poderá reduzir os atendimentos de urgência e
emergência em unidades hospitalares de maiores níveis.

Assim sendo, solicito apoio dos nobres Pares para aprovação da presente proposição.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 30 de Novembro de 2022

 

Wilson Santos
Deputado Estadual
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